



Grundschule Am Annaberg
Städtische Gemeinschaftsgrundschule

Rheinberg, den 26.01.2021

Liebe Eltern,

die Ministerkonferenz hat am 19.01.2021 gemeinsam mit der Bundeskanzlerin eine Verlängerung des Lockdowns bis zum 14.02.2021 beschlossen.

Über das weitere Vorgehen in den Schulen wurde noch nicht abschließend beraten. Es ist aber davon auszugehen, dass ein normaler Unterricht nicht vor Mitte Februar möglich sein wird. Wir informieren Sie, sobald dazu weitere Einzelheiten bekannt sind.

Um diese zusätzliche Belastung durch den Pandemiebetrieb ein wenig abzufangen, sieht der Ministerpräsidentenkonferenzbeschluss vor, gesetzlich zu regeln, dass das Kinderkrankengeld im Jahr 2021 für 10 zusätzliche Tage pro Elternteil bzw. 20 zusätzliche Tage für Alleinerziehende gewährt wird. Den Antrag finden Sie auf unserer Homepage.

Der Anspruch soll auch dann gelten, wenn Sie dem Aufruf folgen und die Kinder selber zu Hause betreuen.

Ich möchte an dieser Stelle auf den vielfach geäußerten Wunsch nach einem geregelten Online-Unterricht eingehen: Wir nehmen dieses Anliegen sehr ernst, verfügen jedoch auf beiden Seiten nicht ausreichend über die dafür notwendige technische Ausstattung.

Wir hoffen, dass wir auch in den kommenden Wochen den Lernprozess Ihrer Kinder unterstützen. Wir stehen jederzeit für Fragen und Anregungen zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

Dorothee Menges-Wilms